
Brasília, DF – 11.01.12

RESPOSTA AO JORNAL O ESTADO DE SÃO PAULO

Diante do questionamento apresentado à Codevasf, segue a resposta:

1-  A contratação da Projetec para fazer  o projeto das barragens do rio  Una foi  decisão do 
ministério ou do governo de Pernambuco. A União pagou pelo projeto? Qual teria sido o critério 
de escolha? 

O rio Una não está na área de abrangência da Codevasf.
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